



BA
D
INTERNATIONAL

3 Pièces

74 m²

Réf. 85185122

1 050 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé rue de Penthièvre, très bel appartement de 74m² au 1er étage d'un immeuble de grand standing en pierre de taille avec ascenseur. Son plan comprend une entrée avec rangements, un beau séjour de 28m², une première chambre avec rangements, un bureau ou seconde chambre, un grand dressing, une cuisine entièrement équipée, une salle de bains avec douche et baignoire, des toilettes séparées. Une cave ainsi qu'un emplacement de parking facile d'accès en sous-sols complètent cet appartement. Son adresse recherchée, son calme et son plan optimisé en font un bien de qualité. Présenté par BARNES ...

Located rue de Penthièvre, very beautiful 74sqm apartment on the 1st floor of a luxury stone building with elevator. Its plan includes an entrance with storage, a beautiful 28sqm living room, a first bedroom with storage, an office or second bedroom, a large dressing room, a fully equipped kitchen, a bathroom with shower and bathtub, separate toilet. A cellar and an easily accessible parking space in the basement complete this apartment. Its sought-after address, its calm and its optimized plan make it a high-quality property. Presented by BARNES Saint-Honoré. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

